



CÓRDOBA Educación

## Becas gratuitas de Telecom para aprender programación, inteligencia artificial y tecnología

31 marzo, 2025 · Periódico LA DECIMA · 0 Comments

Telecom lanza una nueva edición de **Digitalers**, su programa de formación en programación y oficios digitales, con **1200 cupos gratuitos** para jóvenes mayores de 18 años de todo el país. La iniciativa, que ya lleva nueve años en marcha, continúa evolucionando para brindar herramientas clave en un mercado laboral cada vez más demandante de talento digital.

Los cursos tienen una duración de entre **4 y 6 meses**, y se dictan de manera **online y en vivo**, con **dos clases semanales de tres horas cada una**. La oferta académica incluye **Programación con Node.js, .NET, Java, Python, Front-end React, Marketing Digital, Diseño UX/UI, Data Analytics, Testing, Soporte Técnico IT e Inteligencia Artificial**, disciplinas clave en el actual ecosistema tecnológico.

El dictado de las clases está a cargo de docentes expertos en el sector IT, quienes no solo transmiten conocimientos técnicos, sino también una visión real del mercado laboral. Para complementar la formación, el programa incluye talleres de **habilidades blandas**, con herramientas para la búsqueda de empleo, armado de CV, optimización de perfiles en plataformas laborales y estrategias para entrevistas. Además, los estudiantes podrán participar en charlas con líderes tecnológicos de Telecom, accediendo a experiencias de primera mano sobre la industria.

Con más de **6.000 participantes y 145 cursos dictados** desde su lanzamiento en 2017, **digitalers** se consolida como una plataforma de acceso al mundo digital. La formación está abierta a jóvenes de 18 a 34 años de todo el país, sin necesidad de conocimientos previos. Al finalizar, quienes completen alguno de los cursos ofrecidos recibirán un **certificado de parte de Telecom y Educación IT y avalado por la Cámara de la Industria Argentina del Software (CESSI)**.

Esta iniciativa forma parte de la estrategia de sustentabilidad de Telecom, una empresa de tecnología y comunicaciones líderes, que mantiene su compromiso con la comunidad y la generación de talento digital argentino.

Inscripción disponible en la web [www.digitalers.com.ar](http://www.digitalers.com.ar).

### Acerca de Telecom Argentina

Somos Telecom Argentina, una empresa en constante movimiento con el propósito de acompañar y potenciar la vida de nuestros clientes a través de la tecnología. Nuestras soluciones están pensadas para que personas y comunidades puedan crecer y avanzar, pero también disfrutar, entretenerse y conectarse con lo que quieran.

Ofrecemos una experiencia integral con nuestro ecosistema de soluciones digitales, con más de 34,6 millones de servicios activos. Con Personal, conectamos a nuestros clientes con internet en su casa y en su celular. Con Flow, acercamos contenido de TV y streaming. Con nuestra billetera virtual Personal Pay, conectamos a las personas con su plata. Y con Telecom, acompañamos a miles de empresas e instituciones en su transformación digital. Estamos presentes con nuestra propuesta integral de servicios en Argentina y Paraguay, televisión paga en Uruguay y servicios digitales en Chile.

Somos champions de la iniciativa OpenGateway de GSMA en Argentina. Lanzamos OpenXpand, una plataforma que permite a desarrolladores de todo el mundo acceder a activos de telecomunicaciones de manera estandarizada, segura y escalable

Somos uno de los principales empleadores de Argentina, con colaboradores en todo el país que eligen ser parte de este gran lugar para trabajar. Impulsamos la economía digital y lideramos una industria que constituye un pilar fundamental para el desarrollo de la sociedad, con inversión constante, prácticas sustentables e iniciativas que promueven el talento y la inclusión digital.

Tenemos el orgullo de ser protagonistas de la evolución de la sociedad y continuar potenciando el mundo de nuestros clientes. Lejos de detenernos, hoy miramos hacia adelante. Somos presente y futuro. Somos Telecom, potenciamos tus ganas de avanzar.

Compártelo:



Me gusta:

☆ Like Be the first to like this.

Viernes 14°C 7°C Sur 18 km/h

### Facebook



← Fallece al chocar con su auto contra un vacuno en la ruta

Anuncian megaoperativo de bacheo y limpieza para paliar los estragos causados por las lluvias →

Dejá una respuesta